

20. August die Feuerwehr nimmt an der Fürstenhuldigung teil.
27. August Feuerwehrtag in Schaan.
8. September Hydrantenprobe.
 Johann Meier legt sein Amt als Hauptmann wegen des hohen Alters nieder (183). Ehrenhauptmann. Er erhält von der Gemeinde eine silberne Uhr mit Kette.
 Johann Jäger, Hauptmann-Stellvertreter, tritt aus dem Kreis aus.
 Neuwahlen: Hauptmann: Rudolf Marxer
 111
 Hauptmann-Stellvertr.:
 Emil Mündle 148
- neu eingetreten: Adolf Jäger
 Paul Oehri
- 1934 12. Februar Feuealarm.
 Brand Haus Anton Büchel, Schellenberg.
 Durchberatung der Statuten.
 Neuorganisation und Neuauflstellung der Feuerwehr.
 3 Feuerwehr-Proben mit Spritze und Hydranten.
5. April Brand bei den Häusern Johann Zech und Konrad Meier auf Berg. Die Feuerwehr benützt zum erstenmal die neue Wasserleitung.
 Erwin Meier tritt aus.